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La participation politique de la femme
algérienne : entre entraves socio
culturelles et impératifs sécuritaires

Aichour Nadia
Professewre a la Faculté des Sciences humaines et sociales de I'Université de Sétif 11

naichour@yahoo.fr

Résumé

Le militantisme de la femme arabe ici et la de par le monde signifie, en
premier liew, courage et prise de conscience; il suppose aussi, d'une part, un
malaise profond et, d’autre part, Uespoir de jours meilleurs ot étre féminin est
reconnu comme tel digne de respect et de considération. Telle est 'ambition de la
femme algérienne a panticiper pleinement dans les différents aspects de la vie
publique, aussi bien a travers par l'action politique que celle associative.

Cette contribution expose les principales motivations et entraves socio-
culturelles qui retardent 'émancipation de la femme algérienne comme celle

arabe, et que la culture de la régression a sciemment généré.

Mots clés

Participation politique — Question féministe — Evolution sociale —

Réclusion— entraves socioculturelles.
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Political participation of Algerian
women: between socio-cultural barriers
and security imperatives

Aichour Nadia

Professor at the Faculty of Human and Social Sciences at the University of Setif 11
naichour@yahoo.fr

Summary

The militancy of the Arab woman here and there throughout the world
means, first and foremost, courage and awareness; it also presupposes, on
the one hand, profound discomfort and, on the other hand, the hope of
better days when the female being is recognized as such worthy of respect
and consideration. This is the ambition of the Algerian woman to
participate fully in the different aspects of public life, both through political
action and associative action.

This contribution exposes the main motivations and socio-cultural
obstacles that delay the emancipation of Algerian and Arab women, and

that the culture of regression has knowingly generated.

Keywords

Political participation - Feminist question - Social evolution -

Seclusion - socio-cultural barriers.
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